
新会員入会式
新会員 雨倉 寿久 様
(1)バッジ授与 小山 善治 副会長

(2)新会員紹介 小野 正敏 会員
1950(昭和25)年に羽村市川崎

の旧家の生まれです。1972(昭和
47)年中央大学を卒業、東京ス
ナック食品(株)に入社、1992(平
成4)年退社、(有)クローバーを
設立し現在に至っています。
(3)新会員挨拶 雨倉 寿久 会員
私は生粋の昭島っ子ではありません。昭島に来るまでは

家内と二人で仕事の関係で転々としていました。昭島の何
が良かったか、人に対して温かい事、何よりも生きていく上
で一番大切な水が美味しい事で家内も昭島に決めてくれま
した。本日は伝統あるロータリークラブから声を掛けて頂
き、名誉に感じております。よろしくお願い申し上げます。

会務報告 小山 善治 副会長
1．本日は鈴木会長のお母様の葬儀のため
私が努めさせて頂きます。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
1．雨倉会員の入会おめでと
うございます。

2．雨倉会員の所属委員は親睦活動出席チーム。
3．鈴木会長のお母様が亡くなられ、この時間は密葬されて
いる頃です。
9月9日(土)社葬、詳細の配付資料でご確認下さい。

4．9月5日(火)多摩中グループ協議会が立川パレスホテル
で開催。9月8日(金)親睦ゴルフ大会、12クラブ58名の参加で開催。
クラブより斉藤会員、矢口会員、鈴木(圭)会員、菊池会員、三田会員が参加。

5．10月9日(月・祝)テニスランド国立でテニス大会を開催。三鷹RC、立川
こぶしRC、国立RC、ピースウイングRCが参加。一人での参加も受付。

6．50周年記念式典まで、あと２２４日。

バギオ基金感謝状贈呈
受贈者 井上 隆彦 会員

米山奨学金贈呈及び奨学生挨拶
奨学金受贈者 張 季媛様

挨 拶
先週も例会に参加させて

頂きましたが、まだ学校が
始まらないので授業もありま
せん。
これからも、出来るだけ例

会に参加したいと思います。
これからもどうぞよろしくお願い致します。

左より 小山副会長、西野会員
雨倉寿久会員、小山会員
森島幹事

左より 小山副会長、井上隆彦会員、森島幹事

左より 小山副会長、井上隆彦会員、森島幹事

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４２３回例会 ９月２１日(木)

ガバナー補佐訪問

「クラブ協議会」

第２４２４回例会 ９月２８日(木)

５０周年実行委員会

第２回「全体会議」

司 会 畢 煜 副幹事

点鐘開会
小山 善治 副会長

国 歌「君 が 代」
ロータリーソング

「四つのテスト」
ソングリーダー 木野 常男 会員

来訪者紹介 畢 煜 司会
卓話講師
東和銀行前常務 山東 尚志 様

東京立川RC 三田村秀雄 様
東京福生RC 佐藤 和義 様
米山奨学生 張 季媛 様

２０１７年９月１４日発行 VOL．５０－０９

第２４２１回 ２０１７年９月７日(木) 例会報告

2017～2018年度

イアン H.S. ライズリーＲ Ｉ会長

ロータリー：

変化をもたらす

１９６８年１月２０日設立

２０１７-２０１８年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への懸け橋に”
いしずえ あ す

親睦活動出席チーム 張 季媛 様
出席報告
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

４９名 ５名 ４４名 ３９名／４名
事前メイクアップ 本日の出席率

２名 ８５.４１％
※事前メイクアップ

鈴木会長、西川会員
※メイクアップ

なし



卓話講師紹介 プログラム･会報チーム
児島 康正 チームリーダー

山東様は今年6月まで昭島支店が属してい
る東京地区担当の常務でいらっしゃいました。
群馬大学の講師もされておりましたので卓話を
お願い致します。
＜山東尚志様のプロフィール＞
昭和28(1953)年東京生まれ、昭和52(1977)年
東京大学経済学部卒業、同年日本長期信用
金庫に入行。昭和57(1982)年～昭和60(1985)年まで通産省
(経産省)に出向。平成20(2008)年東和銀行に入行、今年6月
常務で退任。現在は東和銀リース会長をされています。

テーマ「銀行に普段聞けない話と金融情勢」
東和銀行前常務 山東 尚志 様

ご紹介いただきましたが、銀行の中でも
通常の融資とか外回りより、少し変わった
仕事をしてきました。通産省出向の時には
プラント輸出の振興をしておりました。プラ
ント輸出には中東でオイルマネーが沢山あ
った頃は海水淡水化プロジェクトのような
水のない地域に海の水をどうやって真水に
するかを輸出したり、発電所などインフラに
近いものを沢山して、日本の商社を中心と

したメーカーなどと日本連合のような形でどうやってプラント輸
出するのか、政府系との調整をするような仕事をしていました。
デリバティブ(金融派生商品)、先物とかオプションなどのトレ

ーディングをして、オプションというとどういう事かと感じられる
かと思いますが、例えば今日の日経平均は少し高いような所
で終わっておりますが、明日が所謂日経平均SQ値と云われる
日になります。9月の限月の最終の取引をして、最初の精算を
する事になりますが、この様な業務は難しいと云えば難しい業
務です。今の日経平均は19,450円前後ですが、これを日経平
均20,000円で買う権利とか、19,500円で売る権利を売買する
マーケットになっています。日本人には権利を売買するという
事がピンとこないと思います。デリバティブの中でも先物相場
は日本は実は昔から慣れていて、昔から米相場の先物、実際
に目に見えるものを今日取引するのか、3ヶ月後に取引するのか

は慣れていて、欧米人より古くから取引していました。しかし権
利を売買するのは日本人は頭にすんなり入ってこない所があ
ります。ヨーロッパ、アメリカの人たちはキリスト教の精神に基
ずくと、基本的には神との契約の所から出ている民族ですか
ら、そういう意味では元々慣れているのかもしれません。
資料を配付させていただきましたが、1.2ページ目にアメリカ

のシェールガスがどういう状態かについてお話します。
シェールガス･シェールオイルの生産が軌道に乗るとアメリ

カは中東から買う必要がなくなります。中東の安定という事か
ら云うとアメリカの軍隊をペルシャ湾地域に派遣しています
が、石油のルートを確保する為で、石油を中東から買う必要が
なくなると果たして「アメリカファースト」と云っているトランプさ
んは自分の国の財政で軍隊を中東に派遣する事になるかどう
か。ここから考える必要がある事です。シェールガスは埋蔵量
から考えるとアメリカが一番多いわけではなく、中東の方が多
いです。では、どうしてアメリカのシェールガスが出てくると問
題になるのか。アメリカは本土にパイプラインが張り巡らされて
います。シェールガスが出れば、すぐにデリバリーにのせる事
がで来ますが、中東などではガスが出ても、パイプラインもな
い、液化などの処理の問題もあります。石油と云えばサウジア
ラビアがありますが、元々値段を上げたくなかったです。本来
は高値の方が良いわけですが、採掘コストが安く、サウジアラ
ビアは自分の石油をどうしたら、それなりに高い値段で掘り尽
くす事が出来るかを考えていました。上げてしまうと他の採掘
が活発になり、代替エネルギー、省エネ技術
が進歩し石油自体の需要が落ちていく事が
考えられていました。現在は財政のコストが掛
かるようになり多少方針が変わってきています。
※この後、アジア圏、中国の今後の労働力について、商
品の付加価値について、などお話し頂きました。

謝 辞
向山 英雄 会員

記念品贈呈
小山 善治 副会長

閉会点鐘
小山 善治 副会長

【チーム報告】
ロータリー情報･雑誌チーム
「ロータリーの友」9月号紹介 志茂 光男 委員
【横組み】6ページ「ロータリーの誕生とその成
長」と「ロータリーの目的」はロータリーの基
本です。新しい方は特にご一読下さい。
今月は「基本的教育と識字率向上月間」で

す。13ページ～「ようこそ、日本へ」は東南アジアの方が多く
住むようになり、子供たちは日本語が分からないことから活
動して様子が記載されています。34ページ～「心は共に」“九
州北部豪雨”は、被災者であり、支援者であるロータリークラ
ブの投稿などが載っています。【縦組み】4ページ～「いじめな
い社会をめざして」NPO法人篠原宏明様が東京東江戸川RC
主催の講演要旨です。自分の息子がいじめに遭って、自殺し
た教訓からの卓話です。ぜひ、お読みいただきたいと思います。

親睦活動出席チーム
寺嶋 功 チームリーダー

寺嶋 功 会員

向山英雄会員、畢 煜 会員

会員誕生日

結婚記念日

左より 小山副会長､寺嶋会員､森島幹事

左より 小山副会長、向山会員
畢煜会員、寺嶋会員、森島幹事

井上隆彦会員夫人
日下部恵造会員夫人
西川哲造会員夫人

睦活動出席チーム 河辺 光利 委員
※ニコニコボックス発表
鈴木会長 本日は母の葬儀の為例会欠席で

申し訳ございません。雨倉寿久様、
ご入会おめでとうございます。今後
共よろしくお願い致します。
本日卓話の山東尚志様、よろしくお願い致します。
東京福生RC佐藤様のご来訪歓迎致します。
張さん、今日も楽しんで下さい。

森島幹事 雨倉寿久様のご入会おめでとうございます。よろ
しくお願い致します。
山東尚志様の卓話楽しみにしております。
東京福生RC佐藤和義様のご来訪を歓迎致します。
張さん、今日もよろしくお願い致します。

小野会員 雨倉様の入会をお喜び申し上げます。これから
一緒に活動していきましょう。

篠 会員 雨倉会員さんのご入会を祝して。
坡山会員 雨倉様、ご入会おめでとうございます。永いお付

き合いの程宜しくお願い申し上げます。
栁 会員 雨倉さん、入会おめでとうございます。これからも

ロータリー活動も含め、いろいろとお世話になり
ます。よろしくお願い致します。

本日の合計 33,000円
累 計 437,000円
予算達成まで 1,919,000円

パートナー誕生日


